

Energiesparer NRW

Jüchen erhält Auszeichnung

[22.01.2018] Für die energetische Modernisierung des Rathauses und eines Schulzentrums wurde die Gemeinde Jüchen als „Energiesparer NRW“ ausgezeichnet.

Die Gemeinde Jüchen ist mit der Plakette „Energiesparer NRW“ ausgezeichnet worden. Wie die EnergieAgentur.NRW mitteilt, erhielt die Kommune im Rhein-Kreis Neuss die Auszeichnung für die energetische Modernisierung des Rathauses und eines Schulzentrums. Im Rathaus ersetzt eine gasbetriebene Luftwärmepumpe die bisherige Ölfeuerungsanlage. Durch Einsatz der Wärmepumpe werden nach Angaben der Energieagentur pro Jahr rechnerisch 20.000 Kilowattstunden Energie eingespart, dies entspreche etwa 15 Prozent des vorherigen Energieverbrauchs. Das Schulzentrum, bestehend aus Gymnasium, Gesamtschule, Dreifachsporthalle, Hallenbad und Mensa, wurde mit einem Blockheizkraftwerk ausgerüstet. Der erzeugte Strom wird auf die einzelnen Gebäude aufgeteilt und fast vollständig vor Ort genutzt. Der Energieverbrauch sinke dadurch um etwa 290.000 Kilowattstunden pro Jahr, die Gemeinde spare rund 50.000 Euro an Energiekosten jährlich ein.

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, EnergieAgentur.NRW, Energiesparer NRW, Jüchen